

BAB V

KESIMPULAN, IMPLIKASI DAN SARAN

A. Kesimpulan

Penelitian ini bertujuan untuk menguji pengaruh rasio kas dan perputaran kas terhadap manajemen pajak pada perusahaan makanan dan minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia. Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan yang telah disajikan pada bab-bab sebelumnya, maka dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Rasio kas yang diproksikan dengan rasio kas tidak berpengaruh terhadap manajemen pajak yang dilakukan perusahaan, dikarenakan nilai t -hitung $>$ t -table (1,612 $<$ 2,0796) dan nilai signifikansi sebesar 0,122 $>$ 0,05. Artinya semakin tinggi atau semakin rendahnya tingkat rasio kas suatu perusahaan tidak berpengaruh terhadap manajemen pajak yang dilakukan oleh perusahaan.
2. Perputaran kas yang diproksikan dengan perputaran kas berpengaruh terhadap manajemen pajak yang dilakukan perusahaan, dikarenakan nilai t -hitung $>$ t -table (-2,718

> 2,0796) dan nilai signifikansi sebesar $0,013 < 0,05$.

Artinya semakin tinggi atau rendahnya perputaran kas suatu perusahaan berpengaruh terhadap manajemen pajak yang dilakukan perusahaan.

3. Rasio kas dan perputaran kas secara simultan berpengaruh terhadap manajemen pajak yang dilakukan perusahaan, dengan nilai signifikan pada 0,002 (sig $0,002 < 0,05$). Artinya semakin tinggi atau semakin rendahnya tingkat rasio kas dan perputaran kas secara simultan suatu perusahaan berpengaruh terhadap manajemen pajak yang dilakukan oleh perusahaan.

B. Implikasi

Berdasarkan hasil penelitian dinyatakan bahwa rasio kas dan perputaran kas yang dilakukan perusahaan makanan dan minuman yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia (BEI) berpengaruh terhadap manajemen pajak, hendaknya perusahaan terlebih dahulu tetap mengamati rasio kas dan perputaran kas meskipun variabel tersebut tidak mampu mempengaruhi manajemen pajak sehingga dapat mengambil langkah yang tepat sebelum melakukan pembayaran pajak perusahaan.

C. Saran

Berdasarkan pembahasan dan kesimpulan yang diperoleh, maka penulis mengemukakan saran sebagai berikut :

1. Bagi perusahaan, perusahaan agar dapat lebih berhati-hati dalam mengambil keputusan yang terkait terutama mengenai manajemen pajak yang dilakukan agar tingginya pembayaran pajak yang dilakukan perusahaan sehingga mengakibatkan persepsi buruk terhadap perusahaan.
2. Bagi peneliti selanjutnya, penulis menyadari bahwa dalam penyusunan penelitian ini masih terdapat banyak kekurangan. Oleh karena itu diharapkan bahwa peneliti berikutnya dapat menjadikan penelitian ini sebagai bahan pertimbangan dalam bantuan sampel penelitian, rasio keuangan yang digunakan maupun jumlah variabel agar dapat menemukan faktor yang tepat atau variabel lain yang dapat mempengaruhi manajemen pajak.